

L'Iraq rejette le déploiement de troupes étasuniennes dans ce pays



Bagdad, 31 octobre, (RHC).- Le gouvernement irakien a rejeté le déploiement des troupes étasuniennes dans son territoire. L'armée irakienne a diminué son offensive contre l'État Islamique à Al-Anbar et Salajedim à cause des pluies.

Le général Ismaïl Mahalaoui, responsable de la défense de la capitale provinciale a fait savoir que les pluies ont provoqué l'explosion de centaines de mines posées par les extrémistes à Ramadi et dans d'autres zones d'Al-Anbar.



Radio Habana Cuba